

Après la façon scandaleuse dont la vente de la saline de Varangéville (dernière mine salifère de France) a été annoncée, Hervé FERON a interpellé Eric BESSON, Ministre en charge de l'Industrie :

## Social

ER 03/03/2012

# Varangéville : les questions d'Hervé Féron à Eric Besson

Le député Hervé Féron a posé deux questions écrites à Eric Besson, ministre de l'Industrie, sur la vente de la mine de Varangéville, dernière mine salifère de France.

Il lui demande notamment s'il est en mesure de garantir que cette vente n'entraînera pas de plan social, et d'intervenir auprès de la direction générale de la CSME pour qu'elle annonce rapidement le nom du repreneur et joue désormais la transparence, après la manière scandaleuse dont les ouvriers ont appris la vente du site industriel.

Hervé Féron attire l'attention du ministre chargé de l'Industrie, de l'Energie et de l'Economie numérique, sur l'inquiétude des salariés de la saline : « Alors que la situation sociale sur le site d'Aigues-Mortes est explosive depuis plusieurs semaines, la presse a révélé il y a deux jours que les trois ac-

tionnaires qui détiennent actuellement Varangéville mettaient le site en vente. Les 250 ouvriers encore en activité craignent que cette nouvelle vente n'entraîne un plan social. » Le député demande donc à M. le Ministre s'il est en mesure de garantir le maintien de l'ensemble des emplois de ce site industriel.

Hervé Féron attire également l'attention du ministre sur la colère des salariés de la mine. « Si la direction générale de l'entreprise n'est pas particulièrement réputée pour ses talents en matière de communication, la façon dont les ouvriers ont appris la vente du site industriel n'est pas acceptable. »

Le député demande donc à M. le Ministre d'intervenir pour faire en sorte que les salariés de la saline soient désormais consultés, et que la direction générale joue la transparence quant à ses véritables intentions.